

新年のあいさつ

『さわやか社員の皆様へ』

さわやか社員の皆様、新年明けましておめでとう御座います。

お陰さまで(株)第一ビルメンテナンスも新しい年を迎えることが出来ました。

これも皆様の活躍のお陰と本当に感謝いたしております。

また皆様と共に新しい年を迎えられることが何よりの喜びです。

『心に栄養を』今年はこのこと

をテーマにして会社運営を行って

生きたいと考えています。

今、日本中が病んでいるとしかいえないような事件が多発しております。子供の虐待、幼女誘拐、殺人事件、子供が親を殺す、親が子供を殺す、数えていくと切りがないほどの痛ましい事件が多発しております。これは犯罪にかかわ

り心が満たされていなくて、いるところが起きるものであると考えます。心が満たされない現象がおきるのは、自己中心的な考え方であり、いつも愚痴と不平、不満を持っている人が心の病にかかります。心が満たされるということはどういうことであるか?感謝の心を持つことで心が満たされていきます。今生きていることへの感謝、家族への感謝、食事がおいしく食べられることへの感謝、元気でいることへの感謝、仕事がで

埼玉で初めての開催 さわやか社員慰労会

平成十八年一月一日
代表取締役 三浦光一



今後もお客様のためによろしくお願ひします。

優秀さわやか社員賞及び永年勤続
社員の皆様に社員一同、感謝の心
をおこして顶きました。同会は専務から
の挨拶に始まり、第一支店 長内辰雄さん
第一支店 山形和子さん 第二支店 真壁よしこさん

★永年勤続さわやか社員(十三名)

第一支店 佐藤和子さん

第一

